
 
 

卒業⽣アンケート集計結果(2019 年度) 
 
 
 
 
 
 
 
 

⼤阪電気通信⼤学 就職部 
  



・調査の概要 
① 実施時期：２０１９年９⽉４⽇（⽔）〜9 ⽉ 30 ⽇（⽉） 
② 対象：⼤阪電気通信⼤学 ２０１８年度卒業⽣ １１４０名 
③ 回答・回収状況 ８７件 
④ 調査項⽬・・・現在の就職状況 

       卒業後役に⽴ったもの 
       ⼊学して良かった点等 

 

・アンケート回答結果 
 

【1-1】卒業学科を教えてください。 

学部・学科 ⼈数 割合 
⼯学部 電⼦機械⼯学科 １３ １４．９％ 
⼯学部 機械⼯学科 ５ ５．７％ 
⼯学部 環境科学科 ８ ９．２％ 
⼯学部 基礎理⼯学科 １０ １１．５％ 
情報通信⼯学部 情報⼯学科 ７ ８．０％ 
情報通信⼯学部 通信⼯学科 １１ １２．６％ 
⾦融経済学部 資産運⽤学科 ２ ２．３％ 
医療福祉⼯学部 医療福祉⼯学科 ５ ５．７％ 
医療福祉⼯学部 理学療法学科 ３ ３．４％ 
総合情報学部 デジタルアート・アニメーション学科 １ １．１％ 
総合情報学部 デジタルゲーム学科 １５ １７．２％ 
総合情報学部 情報学科 ７ ８．０％ 

総計 ８７ １００．０％ 
   

 
 
 
 
 



【1-2】現在お勤めの⽅は、会社の主たる業種を教えてください。 

業種 ⼈数 割合 
農業・林業・鉱業・漁業 ０ ０．０％ 
建設業 １ １．１％ 
製造業 ２２ ２５．３％ 
電気・ガス・熱供給・⽔道業 ２ ２．３％ 
情報通信業 ２１ ２４．１％ 
運輸業 ０ ０．０％ 
卸売・⼩売業 ０ ０．０％ 
⾦融・保険業 ０ ０．０％ 
不動産業 ０ ０．０％ 
飲⾷店・宿泊業 ０ ０．０％ 
医療・福祉業 ０ ０．０％ 
教育・学習業 ３ ３．４％ 
複合サービス業 １ １．１％ 
サービス業 １１ １２．６％ 
公務 ３ ３．４％ 
⼤学院 ８ ９．２％ 
その他 １５ １７．２％ 

総計 ８７ １００．０％ 
   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



【2-1】⼤学で学んだことで、卒業後役にたったものを選択してください 
（複数回答可） 

項⽬ 選択数 
幅広い分野にわたる教養 ３０ 
専⾨的な知識・技能 ４３ 
物事を理論的に考える⼒ ３７ 
的確な判断⼒ １０ 
⾃ら課題を⾒つけそれに取り組む⼒ ２１ 
困難に直⾯してもそれに対処していく⼒ １５ 
国際的な視野 ０ 
コミュニケーション能⼒ ３２ 
リーダーシップ ７ 
他⼈と協調して物事に取り組む⼒ ２２ 
ＩＴ活⽤能⼒ １７ 
  

【2-2】学⽣時代にもっと⾝につけておけば良かったと思うものを選択してくだ
さい（複数回答可） 

項⽬ 選択数 
幅広い分野にわたる教養 ２２ 
専⾨的な知識・技能 ４４ 
物事を理論的に考える⼒ ３３ 
的確な判断⼒ ３０ 
⾃ら課題を⾒つけそれに取り組む⼒ ３３ 
困難に直⾯してもそれに対処していく⼒ ３０ 
国際的な視野 ２７ 
コミュニケーション能⼒ ４０ 
リーダーシップ ２５ 
他⼈と協調して物事に取り組む⼒ ２０ 
ＩＴ活⽤能⼒ ２６ 

 



【3-1】⺟校（⼤阪電気通信⼤学）に⼊学して良かった点を教えてください。 

 
・⼤学⽣活を存分に楽しめたこと。 
・教員免許の教育が深いレベルまでしてくれたこと(技術)。 
・教員免許が取得可能な点。 
・国家試験に合格できた。 
・資格取得がしやすい。 
・専⾨国家資格取得⽀援制度。 
・臨床⼯学技⼠という仕事が知れたこと。 
・資格取得した場合や学業優秀賞など表彰していただける場があり、モチベーションを上げ
るきっかけになった点。 
・いい教師と会えた。 
・情報学科の先⽣達に会えたこと、情報学科の教師が熱⼼に教えてくださった点。 
・地域活性化プロジェクトを通して、教授先⽣⽅が協⼒して下さったこと。 
・学⽣と先⽣⽅との距離が近いことで何でも相談できることができ、安⼼して学⽣⽣活を送
ることができた点。 
・教授との距離が近くてよかったと思う。 
・分からないことがあれば、時間をかけて丁寧に教えてくださる先⽣⽅が沢⼭いらっしゃる
点。 
・幅広い⼈間と関われた。 
・⼀つのことに注⼒する⼈が多く、⾃分の知らない観点を⽬の当たりにできること。 
・実験で⾊々な測定器など器具を触らしてもらえたこと。実験棟の職員さんが親切なとこ
ろ。就職課の⽅々のサポート。 
・教育業について学べたこと。また同じ志を持った友⼈に会えたこと。 
・しっかりと活躍の場所が⽤意されており、スキルアップや社会に出る時の⼒を養うことが
出来る。しかし、勿論⾃分から動こうとしないといけない。 
・興味を持つと研究や備品をたくさん使えること。好きなことに多くの時間を割くことがで
きる。 
・情報系の知識が業務で活かせていること。 
・新しくやろうとしている事の中に授業で学んだ部分と繋がっていて良かった。 
・機械が多くあるため、どんな研究でもできたこと。 
・職務についてから⼤学時代に学んだことを活かせる場⾯が何度かあった。 
・⾃分のやりたいことに巡り会えたこと。 
・実学として仕事を体験する形で学べたこと。 
・電⼦機械⼯学科は⽂字通り電気分野や IT 分野、機械分野のことを学べるため、就活にあ



まり困らなかったので良かったです。 
・プログラミングを優先的に学びながらも幅広い知識を⾝につけることができた点。 
・いろんなことに挑戦できた。 
・研究室配属が早い。 
・就職に強かった。 
・今まで知らなかったプログラム関係の知識やいろんな業界の知識など、いろんなことを知
ったり経験することができた。 
・卒業研究を⾃由に取り組める、卒業研究がやりたい内容をすることができた。 
・様々なツールを活⽤して勉学に励めたこと。 
・幅広い分野を学んだこと。 
 
 
【3-2】⺟校（⼤阪電気通信⼤学）に期待したい点、改善したら良いと思うこと
があれば教えてください。 
 
・表彰式等の副賞でいただく図書カードについてですが、図書カードは社会⼈になると使う
機会があまりないため、QUO カードだとありがたいなと思います。 
・これから⼊学する⼈と⼊学を検討する⼈、在学⽣、卒業⽣が交流できるイベントがあった
ほうがいい。 
・クリエイティブな環境設備が優秀なので、もっと学⽣に使⽤するように促し、全体的な⾏
動⼒アップに繋げていければ良いと思います。 
・特にない。ただ、これからも後輩達に活躍の場を⽤意してあげてほしい。 
・電気通信の技術⼒をもっと上げてほしい。⼤学が部を増やしていろんなことに挑戦するの
はいいが、電気通信の歴史があるので基本に帰ってその分野を広げて欲しいと思う。 
・より臨床現場に近づけた学内実習で、基礎的・実践的な知識を⾝に付けれるようにしたら
いいと思う。 
・最近は⾊々と学部が増えてきているので、これからも幅広い分野の学部がつくられてい
き、技術職に就くならここだといわれるようになってもらいたい。 
・期待したい点:特になし。改善したらいい点:もっと⼤学をアピールする。⼤学名を聞いて
あまり良い印象を与えることができないので改善してもらいたい。 
・教員採⽤試験の対策をもっとして頂きたい。 
・⽣徒に親⾝な分、もう少し厳しいとこも必要。 
・縦のつながりができるイベントなどがあれば良い。 
・これからの esports project に期待しています 
・四條畷キャンパスへのアクセスの改善。 
・四條畷キャンパスのバス無料化。 



・四條畷キャンパス、情報学科の建物「11 号館」をもう少し⼤きくしてください。 
・交通の便が悪い(四条畷)。学内のコンビニが共済しかない。学⾷が⾼い。 
・通いやすい場所への移転。 
・⽴地やコンビニにおける品揃え。 
・スクールバスの廃⽌や学内でのコンビニや⾷堂の油物の多さ。 
・駐輪場に屋根を付ける。 
・もっと制作物の量を増やしたほうがいい。 
・閉鎖的な⼈が多く、他⼈との関わりが少ない。 
・ゲーム会社への就職率。 
・研究室の配属をもっと早くしてほしい。 
・設定系の勉強がしたかった。 
 

【3-3】⺟校（⼤阪電気通信⼤学）を、後輩・知⼈に薦めますか。 

項⽬ ⼈数 割合 
薦める ３７ ４２．５％ 
薦めない ４６ ５２．９％ 
未回答 ４ ４．６％ 

総計 ８７ １００．０％ 
 


